

Abandona Ted Cruz carrera para nominación presidencial y abre el camino a Trump



Washington, 4 may (RHC) El senador de Texas y aspirante presidencial republicano, Ted Cruz, abandonó la carrera por la Casa Blanca, después que se conocieron los resultados de las primarias celebradas en el estado de Indiana, donde resultó ganador Donald Trump.

La salida de la contienda electoral de Cruz se produce después de desesperados movimientos de última hora para mantener su candidatura a flote, entre ellas una alianza con su rival John Kasich y la designación apresurada de Carly Fiorina como vicepresidenta en su boleta.

Cruz, quien representa a Texas en el Senado de Estados Unidos, mantuvo una posición conservadora durante el periodo que permaneció en el ruedo electoral, y se perfilaba como el elegido de los jefes republicanos, para frenar el avance del multimillonario neoyorquino, de cara a la Convención que se celebrará el próximo 18 de julio.

Con la salida de Cruz de la campaña y con las casi nulas opciones del gobernador de Ohio, John Kasich, Trump tiene el camino limpio para llegar a la Convención en Cleveland, ganar la nominación del partido de los elefantes, y enfrentar al candidato demócrata que opte por la silla presidencial.

Ayer también se había destapado una foto del padre de Cruz junto a Lee Harvey Oswald, el titulado asesino del presidente John F. Kennedy.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92374-abandona-ted-cruz-carrera-para-nominacion-presidencial-y-abre-el-camino-a-trump>



Radio Habana Cuba